

Club de mar de Castropol

Red adscrita  OBSA

Temas

Actividad física.

Descripción

El Club de Mar de Castropol es una sociedad dedicada al deporte del remo, fundada en 1949 y con sede en Castropol (Asturias, España), a orillas de la ría del Eo.

Por la continuidad y el nivel de su trayectoria deportiva es uno de los principales clubs de remo españoles.

El club, ya como tal, estrena su primer Batel el 25 de julio de 1949, enfocando así su principal actividad hacia esta modalidad de Banco Fijo, en la que será una referencia Nacional en las década de los 50 y 60 ya que dominaría la especialidad ganando varios Campeonatos de España consecutivos. Estos éxitos volverían en los 90 y a principios del siglo XXI.

Como las ambiciones deportivas del Club y de sus remeros y remeras nunca han tenido fin, en 1961 se debuta en Trainerillas, en 1962 en Traineras, y el gran salto se produce en 1977 con la inclusión del Banco Móvil dentro de las modalidades competitivas del Club de Mar de Castropol. Éste gran empuje lleva a dar un gran salto cualitativo en el marco de Remo Nacional e Internacional, llevando a nuestros deportista a formar parte del Equipo Olímpico de Remo Español en tres Olimpiadas consecutivas - Barcelona 192, Atlanta 1996 y Sidney 2000 - además participar en varios Campeonatos de Europa y del Mundo remeros y remeras de nuestro Club en diferentes categorías.

Con títulos nacionales en Bateles, Trainerillas y en la mayoría de modalidades de Banco Móvil, con especial relevancia el Campeonato de España Absoluto de 8+ de 2003, el Club de Mar ha participados en más de un millar de competiciones, aunque todavía queda una "espinita" clavada en nuestros bravos remeros y remeras por falta de una medalla o título nacional en la Trainera.

A lo largo de la Historia, no todo en el club fue remar y competir, sino que como institución ha ido organizando grandes y renombradas competiciones deportivas, como la tradicional y prestigiosa "Bandera de Traineras Príncipe de Asturias" donde se medían las fuerzas las grandes traineras del Cantábrico como antesala a los Campeonatos de España, o la Regata Internacional de Ocho con Timonel a la que acudían barcos de Portugal, España, e incluso de Gran Bretaña. Además de ser sede de innumerables Campeonatos de España de las diferentes modalidades de Banco Fijo.

La labor social y deportiva de este Club ha sido reconocida, también, por otras entidades y organismos, otorgándole en 1994 el Gobierno del Principado de Asturias el distintivo de Mejor Entidad Deportiva Asturiana del año; y dos años más tarde, 1996, el Club de Mar de Castropol recibe Premio Delfos a los Valores Humanos.

En la Actualidad, continúa su labor formando deportistas en su sede y compitiendo en la modalidades de Banco Fijo y Banco Móvil e intentando que cada día más remeros y remeras paseen los colores verdiblanos por todos los escenarios deportivos posible y llevando el nombre de Castropol más allá de nuestras fronteras.

Sus símbolos identificadores son la camiseta de color verde con una franja blanca horizontal a la altura del pecho, colores de la bandera de Castropol, y un escudo que incluye las armas municipales junto a tres elementos marineros (ancla, salvavidas y remos) y la grafía de su nombre en el tipo de letra denominado Bauhaus.

Contacto

Junta Directiva Castropol Presidente: José César Quintana López Tesorero: Nilo Álvarez Rodríguez Secretaria: Nata - 985633550 - clubdemarcastropol@gmail.com

Fecha de última actualización del recurso

27/01/2016

Situación actual del recurso

Activa

Localización

Calle El Muelle s/n 33760 Castropol Castropol Asturias Asturias España



Página web del proyecto

<http://www.clubdemardecastropol.com/index.php/el-club/junta-directiva>

<https://es-es.facebook.com/Remocastropol>

Imagen del Recurso

